
ミレニアム行事も上半期を過ぎ、Ml スキー合宿 in野沢、M2 お花見コンパ

M3 マルチ トレーニング in倉谷・ 山小屋酒場が無事終了しています。

残るM4 花・星・人 in南竜は号外でも再公告をいたしました。2000年 に自山に

登り、2000年 に覚えた花、2000年 に見た満天の星、2000年 に歌ったワンゲルソング
…と思い出作りのチャンスが目白押しです。 6月 24日 現在の参加予定者は

0期…田村、 7期…村田、11期…青柳、森川、13期…吉田、15期…上馬、宇野、

奥名、鈴木、佐野、高村、舟田、松縄、松林、間所、17期…宇野、18期…大西十

家族 3、 椿川、23期…鳥越

8月 5日 (土)南竜ケビンをお訪ね下さい。

なお、M5 秋の小屋酒場もあります。こちらは 9月 下旬頃です。その頃にOB
会HPをご覧になるか、事務局へお問い合わせ下さい。

OBスキー合宿 in野沢 悌3回 OBスキー合0
特にどなたかに原稿を依頼したわけではありませんので、メール記録で、皆様にお伝え

します。参加者に一通り登場していただけますじ…。昔部誌に載っていた「落書帳抜粋」

が、近い感覚でしょうか。

みんなが読めて、ヮイヮイがやがや。さすが時代はインターネットです。特に、スキー

合宿参加者はメール持ちが多く、つい、持たない方への連絡が漏れてしまう程です。

そんなふうにメールは時代の先端を行つてはいますが、取得をしても「交信する相手が

いなくて、使ってない」「入ってくることがないから、ほとんど開かない」もよく耳にし

ます。不特定多数という使い方がある―方で、機械の以前に人間関係ありも動かぬ事実の

ようです。そしてまた、何らかの行事が提言されて、連絡の必要が出てこないと、これま

た日常に流され、年賀状メール程度になってしまうようです。

ご紹介はスキー合宿のものですが、蒲原さんの追悼登山を中心としたメール網もありま

す。他の代にもメール網があることでしょう。

OB会の運営に、インターネットは不可κ。その一方てインターネットを活用しようの

以前に、現役時代の人間関係ありき。OBの皆様には、現役時代のサポー トをはかり、か

つ卒業後の親睦交流をはかるOB会をこれからもご支援いただきたいと思います。

そして、いくらインターネットが便利で、人間関係があったとしても、これをきちんと
交通整理してくれる人材がいなければ、運営はやっていけません。

機械の前に、人の心ありき。奥名会長に深く感謝します。

7期 回ura… 村田 9期 ho…保田、 ito… 伊藤俊 il期
ao…青柳 koya…小山 sib… 芝田 ino…井上 taka…高田

口0… 森川 kato… 加藤

15期  fu… 舟田 ma…松林
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2000 0Bス キー合宿 騒動記

その前年まで

10 27mo

推定 : 00年 2月 26・ 27日 野沢温泉

予定 : 旧婚旅行から帰つたばかりの青柳 さん

はもう予約をいれていました。それも、 25日
から・・・・・・・

結論 : 野沢温泉で 11期会をや りませんか ?

青柳幹事長殿お仕事ですぞ !休養 ?十分でしょ

う。

H15■

風邪はいかがですか?

昨 日も晴天の日曜 日でしたが、息子に車をとら

れ、やむなく市内のお散歩でお茶を濁しました。

攻防の末にどうしても必要なら親父の車を使

え、優先 してやるで妥協させたので、こんな目

にあうこともあります。車に乗る責任をわから

せるのもたいへんです。

9期保田さんのア ドレスがわからないので、

転送して下さい。

保田様ヘ

OB会事務局の舟田です。

ワングルHPに紹介してありますが、来年も0
Bス キー合宿は野沢温泉で、2月 26、 27日
で開催されます。いつもの 11期連は今回も前

日から野沢入 りし気炎を吐く模様です。その 1

1期連から、保田さんのご参加の問い合わせが

きています。もし、ご参加 とあれば、今から気

合いをいれて トレーニングしないと間に合わな

いのだそ うです。上手い方には上手い方の煩悩

があるもののようです。

正式連絡は会報冬号紙上となり、そんな 1月

に入つてからでは、お好きな方はもう毎週の予

定が組まれていて、今年も残念ながら・ 。とな

りかねません。また、そんなせつかくのお誘い

も、誰が来るのかわからないと、自分の予定が

はつきりするまでと「あとで 。・」にして結局

締切ごと忘れてしまうようです。こじんまりも

それなりに楽 しいのですが、この際、有力な人

材をメイングス トに迎え、少しでも多くの方に
スキー合宿を楽しんでいただきたく思います。
「保田OBス キースクール」などいかがでしょ

う。

とい う訳で、いち早くご参加の確約をいただき

たいのですが、いかがでしょうか。
4期の高田様にもメイングス トをお願いしてみ

るつもりです。外湯あり、スキー博物館あり、

食事よし、眺めよしで、スキーは今さらの方に

も楽しめる場所であり多くの方に再会の腰をあ

げていただきたく思つています。

よろしくお願いします。

11 16h。

お誘いのメール有 り難 うございました。昨年

は別のスキー予定が先約であり、参加出来ませ

んでしたが、今年度は参加予定していますので

よろしく。

また来月 9期の東京地区在住の忘年会が下記
の通 りあるので、参カロするようにPRします。

11 20kato

どこか遠いところでスキーの話がはずんでいる

ようですが鬼の保田さんも参力‖されるというこ

とですが (ち ょつと懐かしく、また、反射的に

恐怖を感 じてしまう方である)私の予定は未定

です。

今年は、学校でも比較的閑職にありつけまし

たので絶対参加できないというわけでもありま

せん。 が・・・・野沢は遠いですね。明石か

らだと、行きで半日、あとは晩飯翌朝、朝食の

後、帰 りで半日というのは私のスキー技術から

考えると、なかなか、さみしい (き びしい)も
のがあります。あとは、いかにして、学校をサ

ボれるかにかかっているわけですが、入試や学

年末の業務とにらみあわせで考えたいと思いま

す。国民から愛される公務員としては、業務第
1と 考えてお りますからもう少 し時間を下さ

いc

ところで、野沢については、昔 「やましん」 と
-45-
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い う小さな民宿で OBスキーを 2回 ほどやつた

ような記憶があります。

みなさんの覚えていますかね。

11 21ao

保田さん、高田さん、さらには村田お姉さんな

どの先輩がたが参加されると思 うとフクワクし

ます。しごかれることになるか、更なる自信に

なるかは、その時の楽 しみにしましょう。

しかし私は、スピー ドと斜面の急なるを競 う

気持ちはありません。優雅さと華麗さをそなえ

た、カービングターンの美しさで勝負 しましょ

う。 と言 うとこで、今悩んでいるのが、ウエア

を変えるか否かです。 ウエアより、 トレーニン

グ用のローラープレー ドを買うか、大幅減少し

た所得の配分には悩みがつきない。あのカービ

ングスキーを買つた新宿ビク トリアの店頭で考

えよう。

とは言え、 トレーニングは必要です。昨日の 2

0日 には 「大菩薩峠」まで、最後の紅葉狩とト

レーニングを兼ねて行つてきた。先 日久々にあ

った長岡氏を誘つたら「あまり面白くない山」

と断られて、かえつて行く気になつたのだ。

車利用で、歩行時間 3時間程度の山歩き。最高

の天気に恵まれ 2000M級 の尾根歩きを楽し

んだ。家を出るのがチョット遅れて、尾根筋に

でたのがお昼すぎになり、お目当ての富士山は

かすみの中だつたが、手頃な トレーニングとな

って満足。山の中腹の唐松林の紅葉も最高で、

紅葉 リベンジも無事完了。

2月 の野沢に向け、「富士の見える山旅」と

和光森林公園でのジョギング (買 つた場合はロ

ーラープレー ド)を組合せて、体調を整えて行

くのが理想だ。そ して当然雪が積もつたら、ス

キーも組入れたい。 12月 と1月 に、各 1回 程

度のスキー行が理想だが。 ――― 奥様の顔

色も見ながら考えよう。

節チャンヘ

高田先輩の参加、強力に働きかけて下さい。当

方は、しごき対象の 11期の増員に励みましょ

う。

森り||さ んヘ

トレーニングは、もう始まつているのだ。甘え

ずガンパ リたまえ。なお、高田和守取締役殿の

東京での連絡方法を教えて下さい。KUWV会
費の請求がありますので。

加藤さんヘ

良き公務員であるためには、健全なる精神と肉

体が必要です。あの 「やましん」の楽しさを忘

れていないのなら、 (き び しい)と は言えない

はず。優先する遊びのスケジユールを決めてか

ら、仕事のスケジュールを作るのが現代的なん

ですよ。

上村さんヘ

また、付合つて下さい。 トレーニングにも付合

柴

伊 加 青 上 柴田村 森

藤 藤 柳 村 田 田 川

つてもらえたら有 り難い。また、急tit連 絡する

からお願いね。

保田さん 。伊藤さんヘ

2月 の野沢楽 しみです。その前に時間がとれた

ら、 トレーニングに行きましょう。 日帰 りでで

も、富士の見えるスキー場も良いですよ。そ う

だ、羽鳥湖スキー場はどうですか。近くに北川

氏の別荘があり、冬は使えることになつたいる

んです。

村田お姉さん

カービングスキーの華麗なる足わざを、野沢で

披露されること楽しみにしています。

12 13ka"

来年当初のスケジュールがわかりました。

2/25(金 )は卒業式です。だからうまくいけ

ば 25日 中に野沢にいけそ うです。今,さ らに 28

日を何とか休む算段しているところです。さす

れば、26(土 )、 27(日 )と 滑られます。いい

ね。と言 うことは、スキーを買わなくちゃ。

これが面倒 くさい。

なぜなら、甲高、幅広の靴を探すのに一苦労だ

から。

みなさんよろしくね。

12 16mo

森川 さんです。

加藤先生の気が変わらないうちに、宿の地図を

送つておきます。 12月 先生も走つて道具を揃

えて下さい。     ‐

ふるさと ; httノ/wwW nOzawa∞耐irusato/

12 19ao

加藤先生ヘ

良く決心しましたね。でも教師の本分は教育に

あり。卒業式までは、しつかり勤めて下さい。

■―

■

■
孵
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で、甲高のスキー靴は手に入れましたか ?そ し

てスキーは、当然カービングスキーでしょう !

さらにウエアは、どうしたのかな?最新の流行

モー ドで決めましょう。

森り||さ んヘ

2台 日のパソコン購入 とは、景気が良いですね。

さぞかし、ボーナス沢山出たのでしょう。それ

なら、思い切つてスキーを買い替えましょう。

カービングに。舟田の節チャンも、加藤先生も、

写真名人の村田お姉さんも、そして小山さんも、

皆カービングスキーなんだぞ―。

野沢の 「やまびこゲレンデのカービングスキー

教室」の仲間に入 りましょう。講師は、当然す

でに、 2年先行しているこの私です。

奥名さんヘ

そろそろ、スキーの替え時です。いや、もしか

したら、すでに買つているのかも知れない。そ

うでもなければ、滑走不可のスキー場に下見に

行くはずないものね。野沢の教室の生徒が 1人

追加になつたかな。

小山さんヘ

どうやら、小山さんも野沢に行かなければなら

ない雰囲気となつています。そのつもりで、ス

ケジュールの調整をして下さい。 E― メール開

通により、これから1週 間ごとに、催促のメー

ルが行くことになるのでしょうから。

皆さんヘ

今、野沢温泉スキー場のホームページが面白い。

宿で見た、グレンデを写している実況ビデオの

4画面が、HPで見れるのだ。野沢も、今シー

ズンから、スノーボー ド解放と聞いてガッカリ

していたが、われ らのホームグレンデのやまび

こグレンデはスキー専用となつているようで、

一安心。カービングスキー教室も心置きなく開

校できそ うです。そ うそう、リフ ト券プレゼン

トのアンケー トもやつているから、出してみよ

う。当方は、リフ ト券プレゼン トが目的。ネッ

トサーフィンで、プレゼン トのあるスキー場を

調べて、片つ端に応募 しよう。すでに、リス ト

ラされた身ですから、今シーズンは、スキーウ

エアの更新はあきらめました。 リフ ト代は、賞

品で確保 して、宿賃は、スキー教室の授業料で

確保する算段です。特別講師には、保田大先生

が決定済です。

よろしく皆さん協力してね。

12 20mo

だめだよ !ス キーなんか行つていては。

まず、仕事。次に、高岡の家。

そして、嫁さんのお手伝い。

準備万端にして、野沢へ。

土日は家の掃除をして、年賀状を書き終えた。

11期のみんなには、加藤、青柳、森りII参加

上村、小山参加予定としておいたので、よろし

く。

【妙高山の眺めも抜群です】

今 日、名古屋でも初雪がちらついた。こちらは、

雪を見て喜んでいるのに。それにしても、初滑

りしたなどと言 う不埒ななつがいるとは?

青柳さんヘ

パソコンを買つたのは娘です。

私は部品選択と工事を担当したのです。

なお、スキーは道具ではありません。

まして、技術でもありません。

要は、度胸と体力と少 しの知能です。

(かの有名なA.H大 先生が言つていなかつた

かな?)青柳 さんに欠けているのは・・・・・

・野沢で、大先生に教えてもらって下さい。

2000年 、 トレーニングにお金を使用予定な

ので、当分木更津で購入 したあの 128, 00
0円 のスキーを使用。なにせ、立山の御山谷を

経験 したスキーだから。青柳さん、まだ私の先

生になるのは、○○〇年早い。立山、自山、涸

沢、乗鞍、大雪山を滑べらなくては !

1221k計 o

青柳氏

貴重なア ドバイスありがうございます。 しかし

買え買えというのは、ちょっと消費文明に毒さ

れていませんか。高価な所有物で身を飾るのは

都会人の悪い癖です。景気浮揚の気持ちもわか

りますが・・・・・ 。

そこで、私は、自分でスキーを作ろうかと思つ

ています。思 うのは自由ですから、すぐにあき

らめることにします。そして、安物の代用品を

探すのです。「弘法筆を選ばず」です。買いに

行くのが億劫なとき、こんな事を考えます。「消

費より、心が大切なんだ」と。・・・

要するに、私は、ものぐさなんでしょうね。

1223価

本 日ようや く通知簿の記載が終わ り、メール解
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禁になりました。そうでもしないととても仕上
がりません。実態をオプラー トに包んでやんわ
リア ドバィスと励ましなんてノーベル文学賞な
らびに家庭平和賞ものです。仕方ないですね。
どんなお仕事にもジレンマとス トレスはっきも
のです。そんなOB達のあすへの活力のために、
野沢OBス キー合宿はますます隆盛となるべき
でありましょう。

ところが、ところで、私、不参加となってしま
いました。言い訳・・・最初聞いた時は日がず
れてたんですよ。それが本決まりになつたら2

月 22日 出発 となつて、かねてからの浮気がぱ
れてしまうことになりました。 3月 5日 まで、
ヒマラヤ トレッキングに行つてきます。金沢ク
ンプ協会とい うのがありまして、ヒマラヤ 。シ
ェルパ・ ミュージアム設立の支援団体です。友
人が博物館の設計を担当しています。そこが、
ミュージアム建設予定地の披露と、シェルパと
の交流を意図したツアーをだすことになりまし
た。金沢発着であること、そして、かねてから

関心がありながら、物見遊山のみでは家族にも
生徒達にも申し開きが出来ないがプレーキにな
つていた私には、ふって涌いたようなチャンス。
見回せば身内に病人もおらず、何をどうや りく
りしても行くぞ !と 決心してしまいました。そ
のうえに旦那が「苦節 25年」のご褒美に留守
親を快諾 してくれましたからもう、どう侮蔑の

視線を浴びようと行つてしまいます。
スキー合宿の皆様には、陳謝につぐ陳謝です。

12月 23日

保田様 早々と日程を押さえこんでしまいなが

らの不貞をお詫び申し上げます。ご叱責は 11
期のおにいさま方が、私を庇い、受けて下さる
ことでしょう。次年度には本人が残 りを受けま
すので、お手 (足 )やわらかにお願いいたしま
す。

青柳様 スキー合宿の幹事をお譲りします。記
念誌編集長のよしみでお引受下さいませ。半年
毎にあのス トレスを繰 り返すと、ヒマラヘでも
ぶつとばないと発散できないのは、先輩のみご

理解できますよね。

12 29ao

青柳です。クリスマスを、終えて。家の大掃除
を終えたあとのメール。

ジャジャジャジャンー 。・・ 1999年 最後の
ビックニュース

節チャンがヒマラヤに行くんだって !こ の寒い

時に、大丈夫 ?良いじゃない、ヒマラヤだもの。
誰も文句を言いません。ワンダラー皆の憧れで

すよね。私もそのうち行きますよ。そ う、 2年
後には、私も憧れのアルプススキー行を予定し
ていますので、野沢はキャンセルすることにな
るかも知れない。でも、チ ョット残念。野沢や
まびこカービングスキー教室は、最もしごき我

意のある生徒を失 うことになつたのだから。ま

あ、その分加藤先生をしごくことにしよう。

野沢スキー合宿の幹事長は、引き受けましょう。
安心して出かけて下さい。ただ、宿の予約や、

メンバーの募集と確定などは、どぅなつている
か知 りませんので、奥名殿に渉外 。広報委員長
をお願いいたします。ネット名人、頼 りにして

_ います。それから、森川 さん、幹事長代理をよ
ろしく。どこかの内閣みたいに、代理の方が強
くなっても結構ですから、どうぞよろしく。
さあ、そ うと決まったたら、 1月 中旬から予定
していた、野沢に向けての雪上 トレを正月そ う
そ うからに変更しよう。さて、東京からの日帰
リスキー場を調べなくっちゃ。 と言 うわけで、
節チャン安心して、元気に行つてらつしゃい。
張り切 りすぎて、ヒマラヤで迷子になつて、雪
男にさらわれるようなことがないよう気を付け
てね。ただ、ヒマラヤ報告を、早期に行 うこと。
出来たら、我が 11期が 3月 連体に予定してい

る志賀高原スキー合宿に参加 しなさい。新鮮な
思い出話をたっぶ り聞いてあげましょう。

では、とりあえず、ょいお正月を。Y2Kで 、
なにが起こるか期待して、 2000年 を迎えま
しよう。

12 29ao

森川 さんヘ

もう少 し素直になるべきです。すでに時代は、
カービングスキーに変わつてしまったのです。
カービングスキーによつて、新 しい世界が生ま

れているのです。それが生み出す切れ味、スピ

ー ド感、体験 したことのない人には理解できな
いかもしれませんが、スキーに新 しい喜びを与
えてくれるのです。

たかが道具と言 うなかれ。新 しい道具が時代を

切 り開いていくのです。この 1000年 のなか

で、蒸気機関が、電灯が、自動車、飛行機が、
コンピュータが、・ 。その道具が無かった世界
と、全く違つた世界を出現させたのです。新た

な 1000年 が始まる時、スキーの世界を変え

るカービングに時躇すべきではありません。

"時代に遅れず、時代の変化を楽しもう !!"
・・・私の千年紀を迎えるにあたってのテーマ

です。

なお、私も自山・カラ沢・乗鞍は滑つている。

蔵王 。人甲田 。ニセコ 。阿寒湖でも滑つてい

る。教えをうけるべきは、過去の経験の多さに

対 してではないのだ。時代を切 り開く、新 しい

道具の扱い方の習得には、素直にその使い手の

教えをうけるべきです。

パソコンを 2台所有する先進的な森り|1家の家長

さんですから、すでにご承知のこととは思いま

すが、時の流れに取り残されないようにしまし

よう。最後に、算数字を書く時には、 0の数を

間違えないよう注意しよう。

加藤 さんへ (冬休み後、になっているのです
か ?)公務員の一員として、個人消費拡大に協

力 し、景気浮揚に努めましょう。スキーも、ウ
エアも新 しい方がよろしいに決まっています。
なお、今時は、パーグンのスキーでも、カービ

― ■
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ングになつていますのでご安心を。教師として、
時代の流れには、遅れないようにしてください。

なお、Eメ ールは、自宅で楽しむのが公務員の

本分のはずです。学校のパソコンのみで、私的

なメールを楽 しんでいては困ります。民間企業
では「コンプライアンス (法令遵守)違反」と

して、強く糾弾されますぞ。まあ、私は兵庫県
の県民税は払つていないので、どうでも良いこ

とですが。

12 31rna

あけましておめでとうございます (も つとも、
まだ4時間ありますが)Y2Kが 無事クリアで

きるのを、会社で祈つているところです。
ところで、投書係を2カ月で首になつてしまい、
1月 4日 から、また休みのとれない職場に配属

替えとなつてしまいました。今度は午前 2時 ご

ろまでの勤務となります。 2年ぶりにスキーを

再開し、野沢の合宿へも参加するつもりでした

が、どうやら、断念せざるを得ない雰囲気です。

もつとも、新職場で役に立たず、 lヵ月でお払
い箱になる公算も大なので、望みがないわけで
はないのですが。いっそ、クビになつたほうが
いいかなと思つてしまいます。スミマセン。こ

としも不義理を重ねるかもしれません。
どうぞ、お許 しください

2000 0Bス キー合宿 騒動記

その前夜まで

01 01mo

金沢の正月はいかがですか?

私も最近は金沢へ 2～ 3回/年行つているので

すが、津田君とは随分長い問会つていないです

ね。今年は雪が多いみたいですね。富山の○山

さんは今シーズンもう2回 もスキーに行つたと

の事。 うらららやましいかぎりです。

ところで、2/26, 27野 沢温泉に入 りにき

ませんか、ついでに、スキーも。現在参加予定

は、奥名会長、保田さん、青柳、加藤、森りIIで

他に、田村さん、伊藤俊成さん、上村、小山も

参加するだろう。青柳、森り||は先発隊として 2

5日 から参加予定。久しぶりに津田君の颯爽と

した、スキーが見たい。

多分奥名会長は車でくるので、のせてきてもら

えばいいよ。 2000年 吉報を待つています。

01 02ao

さて、舟田事務局長より、野沢スキー合宿の幹

事役をバ トンタッチした時に、決心した新春初

滑りを、本日実行いたしましたので報告しまし

ょう。同期小山氏に触発され、日帰 リマイカー

スキーに本格的に トライすることにしたので

す。東京からでも、やる気と元気さえあれば、

日帰リスキーもそれなりに楽しめるのです。金

沢 。富山人よりちょつとコス トがかかるのがタ

マニキズですが。その分は、インターネット・

辰野           田村

加藤   村田

【11期の頃、ワンゲルは文化部と誤解 された とか ?】

トレー ドで稼ぐ決心なのです。

群馬県川場スキー場。平成元年開設した、立体
駐車場付のマイカー族用スキー場です。関越自
動車道、沼田インターから17。 自宅から、約
2時間半でスキー場です。本日、 1月 2日 6時
に自宅を出発。 9時すぎから滑り出し、 14時
まで、コーヒータィム 1回 だけで、存分に滑り

ました。ゲレンデは、そんなに混んでいず、空

は決晴、積雪 lM、 コースは、 1000メ ー ト

ル超のリフトが 5本。それなりにコプもあり、

予想以上に楽しめました。高速道の渋滞が気に

なり、早めに切 り上げ、 14時 40分には、車

に乗つて、帰途についたのですが、渋滞はそん

なにでも無く、 18時前には、自宅に無事戻つ

たたのでした。

関東方面の方、川場スキー場は、お勧めです。

近い、そして路面にはほとんど雪なしで、チェ

ーンなしでも行ける。 リフト最高度標高 180
0Mを越えるので、雪質もまずまず。武尊岳の

中腹、谷川連邦を前にして、眺めも最上の部類

に入る。最後にリフ ト券。 50歳以上でシニア

券。一日券 1000円 引きの3500円 なり。

ちょつと早いし、ややさびしい気分だが、安い

ことで、幸せな気分にさせられるのです。

さて、我がカービングスキーも我が足腕もまだ

さび付いていないのを確認。今年もスキーを、

存分楽しめる体力ありを確認。野沢スキー合宿

の幹事役への自信も得た。今年も、人生、少し

は楽しく遊べそうです。

今年の遊び計画。―まず、スキーですが、 1月 中

旬 。下旬にそして2月 中旬に日帰 り又は一泊ス

キー。これは、2月 下旬の野沢スキーの トレー

ニング。そして野沢スキー合宿。さらに、3月

連体に志賀高原で、今年の仕上げ。最後、 5月

連体に滑れるかな?
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そして、山ですが、今年から富士山にこだわつ

て見たいと思つています。富士登頂 (ま だ登つ

ていない)も含め、富士の見える山旅を、写真

撮影も一緒に楽しんでみようと思う。 (近 くで

楽しめる山として、富山 。金沢人の立山・自山

と同じ)ただ、ここに、自山と槍 。穂高に行け

るチャンスがでれば、そつちが優先されるかな。

どうも欲張りすぎのようです。娘の就職活動と

息子の大学受験の動向を確認しながらの行動に

なりますので、まあ、実現は、半分でもあれば、

良じとすることになりましょうが。

でも、今日のスキー、ヤッパリ独 りでは、疲れ

るのが早いし、もう一つ面白くない。メール仲

間の皆さん、今年もどうか、お付き合い下さい

ますようお願いいたします。

またまた、長らくお付き合い下さいましてあり

がとうございました。

01 15mo

正月明け早々うれしいメールが届いたので、お

知らせ します。四国の関取が春場所中にもかか

わらず、2月 の野沢温泉に参加されるそうです。

氏とは 2年前熱海の温泉で別れて以来。また、

温泉で会えるとは。

和守さんへ場所等はワングルOB会ホームペー

ジからたどり、地図をプリントアウトして下さ

い。さすらいのワンダラーならできるでしょう。

(分からなければ、こつそり連絡下さい。なお、

今回のみ、幹事長代行を青柳さんがやっていま

す。詳細は奥名会長まで。)

01 17ao

野沢スキー合宿 トレーニングと称 して、 日帰 り

スキーを楽 しみました。

日 時     20000年 1月 15日 (土 )

8:55 ～  18:06
場 所    ガーラ湯沢スキー場

メンパー    保田先輩、上村、青柳

状 況

新幹線の駅が、スキー場入口というシティー派

感覚のスキー場。 「私をスキーに連れてつ

て !」 と 11期 1年時の夏合宿 「雲平ハ―゚ティ」

リーダーかつスキー合宿 リーダーの保田先輩に

スキーに連れてってもらつた。天気は、終 日な
ぜか雪。久しぶ りに上麟特有のベタ雪で、スキ
ーを覚えた金沢と新幹線のない時代に通つた石
打での感触を懐かしく味わいながらのスキーと
なつた。やゃ距離が短いのが難だが、 9時 45
分から16時 45分まで、 2回のビールタイム

をはさんで、 トレーニングという名にふさわし
く、筋肉が悲鳴を上げるまで存分にスキーを楽
しんだのだった。上村は、可愛いボーダーちゃ
んにぶつけられて嬉 しい悲鳴をあげ、保田先輩
は、リフト下の新雪入つてリフ ト放送で注意さ
れ、私は、グレンデに座 り込むボーダーを回転
ポールに見立てて、華麗なるカービングターン

を描いたのだった。

しかし、保田先輩のスキーは華麗で速い。野沢

スキー合宿のランクアップ間違いなし。 195
cmのスキーを自在に操り、斜面が急になるほ

ど、ほとんど直滑降で降りてしまうのだから参

つちやう。野沢では、じつくり御教授 して下さ

い。ますは、野沢 トレーニング第 1段 は大成功。

できたら野沢までに、あと2回の トレーニング

を実施 し、VTRの イメージ トレーニングと合

わせて絶好調で野沢に乗り込む予定なり。

森メ||さ ん

幹事長代理として、貴君の野沢スキー合宿メン

バー増強への努力を大いに評価 します。ただし、

実戦への トレーニングを怠らないこと。温泉だ

けの森川さんになつたら、さび しいもんね。

加藤さん

国際感覚を磨くのは、大いに結構。オース トラ

リア人の可愛い彼女を、日本文化の神髄である

古式豊かな野沢共同温泉に招待しましょう。そ

して、おじさんたちとの楽しいスキーも、日本

の現代の一面を知る良い勉強になるでしょう。

フインシュタイン博士も大歓迎だと思います

よ。そうそう、AOLでオー トラリアとのメー

ルができるようにしてやつてね。

井上 史三さん

森り|1幹事長の進言を受け入れ、加藤さんちの彼

女のためにも、優秀な英語教師とすてきな国際

派女性の野沢参加を認めてあげて下さい。なお、

仕事が忙しいのは分かりますが、あまり無理を

しないように気を付けてね。たまには、気晴ら

しにスキーにも行く余裕も大切です。

小山さん

カービングネキーに乗つていますか? あのな

んとも言えないカービング感覚を味わってしま

うと、もう毎週日帰リスキーに行きたくなつち

ゃうのじゃないかと心配です。

舟田さん

野沢は、国際色も豊かになりそうですよ。安心

してヒマラヤに旅立って下さい。また「やまざ

と」最新号が楽しみ。OB会費、 11期はあと

2名 はなんとかします。

奥名さん

11期の野沢スキーメンバー増強策は1頂調です

が、 15期はどうですか。また強力講師陣の参

加に備え、 トレーニングも怠らないように。

01 26ao

この週末、温泉付での トレーニング開始とのこ

とですが、あまり張り切りすぎて、怪我をしな
いようにね。

この冬一番の寒気が張り出しているようですか

ら、人方尾根は荒れるんじゃないかな ?ま あ、

この二人のコンビならしょうがないと思つてあ

きらめて、それなりに頑張つてちょうだい。

小山さんは、カービング初降ろしかな。カービ

ングの鮮烈な感覚を存分に味わつて下さい。気
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持ちいいですぞ―

さて、先行している私も、せつかく新雪が積も

つているんだから、どこか行こうか。

奥名会長も、風邪も治つて、雪も積もつたんだ

から、元気に外に出よう!!感服しているだけ

では、 11期 との差は広がるばつかりですぞ。

01 30mo

2000年 。この記念すべき年の最初の温泉に、

1/28(金 )。 1/29(土 )と 一人で人方温泉

に行つてきました。本当は 29日 富山の小山氏

と待ち合せの予定だつたが、風邪を引いたとの

事。奥名会長といい北陸には悪い菌がいるみた

いだ。

人方温泉約 52℃のアルカリ性単純温泉。効能

は筋肉痛、関節痛、疲労回復そして美肌。温泉

の効能を確かめるために、人方に行き次いでに

少し運動をしてきました。 7～ 8年振 りの人方

でしたが、斜面が平らになつているのには驚き

ました。スキーだけでなく、ボーダーもおり、

平になつてスピー ドが出せるだけ、昔より、危

険です。私も1回 ボーダーにこかされました。

それも、男の子に。

28日 、平日のため、人方でその日の最初のゴ

ンドラに乗りました。生まれて初めてです。第

1ケルンからの 1サイクルが約 30分。 (ゴン

ドラ→ リフ ト→ リフ ト→滑る)兎に角、人が少

ない。コプが殆ど無い。青柳さん向きのグレン

デです。 (只 、青柳さんでは体力が・・・・・

・ ?)でも、調子に乗 り過ぎて、エネルギが続

かず、コプの練習まで足が廻りませんでした。

3時にはグレンデをリタイヤ、温泉でビール。

一人で滑つている私を雲一つなく、風もなく、

鹿島槍、五竜、自馬槍、杓子、白馬がやさし

く見守つてくれました。それも、2日 共。

小山さん

旅館から見た白馬三山のモルゲンロー トのピン

クが印象的でした。また、計画します。

02 03ito

年をとると決断が鈍るといいますが、ようやく

スキー合宿に参加する決意を固めました。よろ

しくお願い致します。

思えばあれからもう1年、早いものです。再び

野沢温泉で雄姿を披露することに致 しましょ

う。

02 07mura

私もスキーに行けることになりました。25、

26、 27日 と参カロします。 ところで、 25日

に北陸を車で出発 される方はいらつしゃいませ

んか。 もし、いれば、同乗させて頂きたいので

すが。いなければ、老体に鞭打つて、単身で野

沢まで運転 して行きます。

02 07mo

温泉スキー、私が声をかけての参加者は高田和

牛君だけ、多分、小山さんは来てくれると信じ

|ヾ‐‐・
・」
、一

村田 辰野    上村

奥名

ているが。お互い先は長いのです気長にや りま

しょう。それにしても、幹事長の一声で保田大

先生、加藤父ちやんをグットしたのはさすがと

言う他はない。今年も幹事長に頭があがらない

れ

白馬三山私が見た時と同じですね。御礼に鹿島

槍・五龍を送ります。私はあんなに快晴になる

とは夢にも思わなかつたので、バカチョンしか

持つていかなかつた。おかげで空の色が青くな

らなかつた。

でも平らな滑りやすい人方で トレーニングした

のだから、さぞかし。・・・・・

野沢が楽しみです。

02 08kato

野沢OBス キーを楽しみにしています。

今のところの予定です。

2/25勤 務の後 出発。

2/26ス キー&温泉

2//27  〃

2/28野 沢発

というようにせつかくの野沢温泉ですので、で

きれば、2/28ま で居たいと思つております。

なお、野沢に着くのは、25日 夜か 26日 朝に

なるのではと思います。よろしくお願いします。

また、宿屋が決まつたら、場所など教えてくだ

さい。

02 13mo

小山さん

少 しは 自制 して 野 沢 と立 山 に備 え る こ

と !!!!山の神様に許可を取 り消されない様

に !!!!!野 沢が終わつたらまた、ゴマすら

なくては。

和子さん、聖子ちゃんヘ

是非参加 して下さい。金沢発の特別車がお待ち

しています。 (会長よろしく)

加藤父さんヘ

27日 一緒に帰 りませんか 13時まで滑り、温

泉→戸狩野沢温泉駅→長野→名古屋で名古屋着

20:41予 定勿論指定きつぶはとつていな
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い。晩メシごちそうするから熟考方。 (ふ るさ

と、日曜日の泊まりは当日でもOKで しょう。)

12日 新 しいスキーの試運転に行つてきまし

た。さすが、連体、日本にもこんなに人がいた

のかと感心しました。保田さん対策 トレーニン

グ、人方温泉の練習、いずれも効果期待できず。

最後の手段、スキーを10cm短 くしました。

後は先生の老化 ?を期待するの現

後は体調維持と各人の普段の行い次第です。頑

張りましょう。

021380

野沢スキー合宿、合宿らしいメンパーとなりま

した。幹事長として嬉 しく思うと共に、舟田事

務局長には、安心してヒマラヤに行つてきて頂

丸

現在当方が承知している参加メンパーを記しま

すので、確認 してください。参加日に誤 りある

人は、青柳と奥名会長まで連絡ください。奥名

広報委員長には、ふるさとへの連絡をお願いし

ます。

野沢スキー合宿参加者一覧

田村 (0期)  25?26
本寸田 (7期)   25  26
保田 (9期)  25  26
伊藤 (9期 )   25  26
森り||(11期 ) 25  26
小山 (11期) 26  27
」■本寸 (1 1メ月)    2 6    2 7

カロ藤 (11期) 26  27
高田 (11期) 26  27
青柳 (11期) 25  26
奥名 (15期) 26  27

以下 奥名会長兼広報委員長の

営業努力 ?
しかし、 15期以下は、どうなつてるの。団結

力の 23期 からの参加があつてもいいのにな

―。参加して欲 しいひと、上馬 。竹中・栂 。高

木美保の諸君。「やまざと」が誇る人材の参加

が欲しい。こう見ると、ワングルの中にも、 I

T格差が生まれているようですね。ミレニアム

行事は、ワングルHP読者とメール仲間に偏つ

ているようです。主要メンバーのメールア ドレ

スを組織化した 11期がミレニアム行事を引つ

張つて行きます。今年も野沢では、 11期が大

きな顔をさせてもらいますが、よろしくお願い

します。

私の行動予定を連絡します。公式計画として採

用して下さい。

25日  早朝の新幹線 大宮 6:52 飯山

線経由 野沢温泉 9:59着
*夜行バスは回避し、体調維持を優先しました。

森り||さ ん、  11:00-11:30 ゴンド

ラ終点レス トランで合流しよう。

26日  終日スキー

タ食後 カービングスキー教室 講師 :保田先

生 テキス ト VTR ハ・―フェクト カーウ・ィンク・

基礎編 。応用編

27日  15時 までスキー 16:02 野沢

温泉バス停 バス 飯山線経由 新幹線

ということで、パッチ リ スキーを楽しみます。

*25日  合流計画  13:00-13:30
ゴン ドラ終点 レス トラン (やまびこグレンデ入

口 )

26日  合流計画 できるだけ夜行、早朝着と

すること。宿舎で合流。

25日  合流計画に同じ

なお、上記計画は、すべてスキー滑走可能な天

候時。ゴンドラ運行中止、雨による滑走不能時

は、すべて宿舎で合流。

*温泉入浴計画 中尾の湯 3回、その他の外湯

最低 2回。天候により、外湯めぐりあり。

奥名さん、田村教祖どのに、行動計画をお伝え

ください。

※最後に、3月 連体スキー 参加者募集

日時   3月  18日  - 20日
場所  志賀高原

宿   笠岳ホテル  (安い 1泊 2食付 7
千円以内)

では、野沢温泉で合いましょう。

02 13koya

青柳氏から電話で問い合わせがあり、返事はし

てありますが、野沢のスキーに参加させていた

だきます。 26日 (土)か ら27日 (日 )参加

の予定です。交通手段は、今のところ車の予定

です。富山を朝 3時に出れば 7時には着くかな。

この 3連体、3日 間とも午前中は雷鳥バレーで

滑つていました。

では、野沢で。

02 14slb

いまの所、行かない予定です。でも、この機会

をのがすと、永久に 。・ 。 なんて 考えも頭を

かすめたりして・・・突然、気が向いたら、と

いう確率もゼロではありませんが。

02 14ito

野沢スキー合宿参加に関し、気持ちの準備は整

いました。切符の手配も完了しました。

(往)25日  あさま 1号 (7:32)→ 野沢温

泉 (10:35)

(復)27日 野沢温泉 (13:40)→東京 (17

:12)

おいしいお酒が飲めるように体調に配意したい

と思います。

02 16ho

昨晩下記スケジュールでスノーライナーの切符

をとりました。

行き 25日 あさま 1号 大宮乗車 7:5
6発  4号車 13-D  長野着  8:57
バス のざわ 1号 長野発  9:20野 沢温

参カロ日

27

27
27

27
27

28

27
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泉着 10:35

多分伊藤兄と同一スケジュール

帰り 27日
バス のざわ 10号 野沢温泉発 16:40
長野 着  18:00
あさま 532号  長野発   18:28
大官着   19:46 5号 車13-E

伊藤兄

行きの列車座席番号は?帰 りそんなに早く (野

沢温泉 13:40発)出なくて、上記最終のバス

に変更しませんか ?乗車変更は 1回のみ可能で

すよ。

02 16ino

井上' sです

行きたいけれど、やはり、行けません。カービ

ングスキーもしてみたいが買えません

スノボーなんてとんでもありません (奥名会長

TELあ りがとうございます、残念ですが・・

・ )

金沢は今積雪 24cm今 冬一番かもしれません

02 18kato

昨日は電話いただきありがとうございました。

昨日は入試業務で遅くなり、夜 11時ごろ帰り

ました。娘から奥名さんへ電話しなさいという

ことでしたがちょっと遅いので失礼いたしまし

た。

27日 夜の野沢の件、助かります。到着の方は、

まだ、はつきりしませんのでわかり次第連絡し

ます。

11回生というのは、日はよく動くが身体が動

かない観念的な連中が多いのが特徴です。

02 18taka

皆さんに会えるのを楽しみにしています。連絡

が遅れましたが、私の合流予定は次の通 りです。

2月 26日 (土 )

東京 (王子)―野沢 早朝に出発のつもりです

誰か、東京から便利な交通手段を教えてくださ

い !今は、 JR(新幹線十在来線)で行こうか

と考えています。その場合の、下車すべき正確

な駅名も教えてください !到着後、スキー少し

お酒ほどほどお風呂と休憩たくさん

2月 27日 (日 )

スキー、お風呂を適当に、ときどきお酒野沢―

東京 (王子)ホ テルに泊まりのため、当日中に

東京へたどり着けば良い

その他のお願い――――――――

1.東京ではホテル泊まりをしているため、ス

キー用の荷物を宅配便で先送りしておきたい

2.宿泊先の名前、住所、電話番号をメールし

て欲しい

02 23kato

2月 25日 19:30～ 20:00頃 につく予

定ですので恐れ入りますが、宿泊と夕食の手配

辰 森

野 ′‖

奥

名

高

田

小

山

芝

伊 田村 青 田 上

藤  田 柳 村 村

をお願いいたします。 日頃、予約をしたことが

ない私も、時間に追われる旅になりそうなので

列車予約しました。予定は次のとおりです。

2/25
昼頃 神戸発

新大阪から新幹線に乗る

15:00  名古屋発 「ワイ ドピューしなの」指

定席

18:00頃 長野着

18:00頃 長野発普通列車

19:00頃 飯山着

19:∞ 頃 飯山発野沢行きバス

19:30頃 野沢着

長野、飯山の乗換え時間は 3分程大丈夫でしょ

うか。 とにかくその日のうちに辿りつくつもり

です。

2/26や まびこゲレンデで華麗な滑り。

2/27や まびこゲレンデで疲れを知 らぬ滑

り。

2/28や まびこゲレンデでゆつくり滑る。

そして、適当に帰る。

やはり野沢では静かな滑りをしたいものです。

0224

▼保田さんはあまりのうれしさに当日が待ちき

れず、鬼の霧乱を起こしてしまい無念の欠場の

連絡

▼昨日から上信越自動車道は妙高高原付近の吹

雪のため通行止め。気温も氷点下 7度で道路凍

結。これに恐れをなした村田さん急逮 」Rでの

なぐり込みに変更。帰 りは一緒に戻りましょう。

ま3蒟、イ署σ)ィ4キ  (私信か ら)

11期 森川 功

参加人員は保田さんが風邪で欠席され、その

代わり、ワングルホームページを見られて、妙

高でのスキーマスターズ大会に、茨城県代表で
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参加された 8期の柴田夫妻が25日ふるさとに泊

まられ、26日 一緒にスキーをしました。

また、せっちゃんに叱られた芝田君も塩尻の

塩羊費を持つて参加しました。 (来るという正

式な連絡なしに来るのだから、日つたものだ.

まあ、来ただけよしとすべきかな )

ということで、延べ参加人員は14名。 (含む、

柴田夫人.旦那さんに似て、直滑降のスキー。

兎に角速い)

お茶会は25日 、26日 二日にわたり、村田大先
生、森川中先生、辰野小先生のお手前で、全員
+美和ちゃん (大学 3年生の可愛い子)が御相

伴しました.大先生が恐いのか、おいしいと評

判で、お茶は桑名まで持って帰れませんでした

.お票子は塩羊贅も食べたので、 2本残りまし

たが、森川と芝田が山分けしました。 (芝田君

は安い羊羹を持って来て、高い羊羹を持って帰

りました。)と いう訳で、皆さん十分味わられ

たので、幹事長の依頼は心良く?御受けするで

しよう。

その他、高田大事件、森川大事件、青柳小事

件、村田小事件がありましたが、詳細は奥名会

長に聞いて下さい。

200o oBス キー合宿 騒動記
その当日模様

0225

▼先発隊

青柳 (11期)団長

村田 (07期)叱咤激励いけいけ係

伊藤 (09期)宴会

森り||(11期 )テクニカルコーチ

加藤 (11期)撮影記録

前夜祭の模様は厚いベールに包まれて詳細は不
明。

スキー板神隠し事件

温泉転倒事件

女性部屋なしセクハラ事件

どうしてものぞきたい方は、明石の加藤記録室
に保管してありますのでそちらへどうぞ。

0226

▼本体

金沢組

辰野 (13期) 奥名 (15期)金 沢を5時
半出発 順調に駒を進め 9時 「ふるさと」着
富山組

小山 (11期) 本体 1よ りわずかに早く到着
東京方面組

上村 (11期) 早朝着

高田 (11期) 重役出勤

会津組

田村 (00期 )

前日妙高高原で大会に参加 したその足で突然の

なぐり込み参加は柴田 (08期 )夫妻 野沢の

グレンデを暴走と思われるほどの腕前お酒かか

えて芝田 (11期 )散歩がてらに参加

お昼にいつものレス トランで待ち合わせ。

M氏遭難事件発生。捜索に手間取る。

みんなでやまびこグレンデを「クローズ」時刻
まですべる。

最後にスカイラインコースを下る。0氏ついて
いけず一人ゴン ドラで下山 (非難ごうごう)。

やああ お疲れお疲れ・・
「シーハイル !」 は今年も野沢のグレンデにこ

だました

夜のお茶会には特別グス トとして 「ふるさと」

御用達共立 ?大学の女子学生をお迎えした。お

茶菓子の塩羊羹 (芝 田差し入れ)を 「大中小」
で取り合 う。

0227

午前中も前半好天に恵まれ、昨日ほどの人もあ

まりいない。グレンデが荒れないうちにといっ

てシュナイダーコースをおりる。途中までは気

持ちよく滑つてきたものの最後の急斜面には少
しひるむ。

高田氏大腿XX筋損傷事故 (幸いにも軽傷)

昼前後天候は悪化し、視界不良。一時は数メー

トル先も見えない状態。雪は横殴 りに吹き付け、
止まっているのか滑つているのか判然としない

状態に陥る。このままだと遭難だな 。・・。

個々の予定で順次野沢をはなれる。

0228

▼加藤隊 留年

千葉特産の「ピーナッツ」と「袋の破れた」そ

れでも「ほとんど食べられていないサキイカ」

ありがとう:お土産に持ちかえりました。妻が

大好物なので喜んでいました。特に、ピーナッ
ツは、「新物でないほう」を置いていただきあ

りがとう。ワングルらしい皆様のやさしい心に

感謝します。

2/28は 、雪とガス。 しかも、上の方は大荒れ

で、長坂ゴンドラリフ トは、中間駅止まり。上

の平リフトは、休止、しかもフー ド付きのリフ

トは風に弱いためか、撤収していました。

皆様の言うように、日頃の行いと天候とは関係

がないようです。仕方がないので、稼働 してい

る全リフトに乗 り、その証拠としてビデオに収

録しました。苦労しました。

五里霧中の中、ユー トピアもシュナイダーも牛

首も滑りました。

1日 券があつたのですが、1時半頃切り上げ「あ

―、いい気持ちだな―。」と空いた風呂にゆつ

くり入 り、けがもせずに無事帰着しました。和

守のように適当に「毛があると」けがするよう

です。それとも、太 りすぎ?

田村ご先祖様の「シーハイル」の叫びが耳につ

いて離れません。

―

“

―



その後

青柳です。

ご苦労さまでした。今年も楽しいスキーと人生

のリフレッシュができました。いつも思 うので

すが、雪国から東京に戻ると、雪のカケラもな
い晴天と雑踏の大都会。そして何時もと何も変

わらない仕事が待つているこの日常、雪国はま

つたく夢の中となります。このギャップの大き

さが、雪と無縁の都会からのスキーの魅力でし

ょう。

それと、KUWVOBス キーは、いつも思わぬ
ハプニングで、いろいろ楽しませてくれるのが

また魅力です。今年も、十分楽しませてもらい

ました。まったく変てこな個性的集団ですな。

ただ、悲喜劇部分の主役を、 11期が独占して

いることには、我を含めて反省が必要か。

また、先輩 。同輩から、衰えぬエネルギーを吸

収できるのが、この会の楽しみ。皆さんから吸

収した、色んなエネルギーで、2000年 も元

気に過ごせそうです。

今年の桜の開花は早そうですね。4月 15日 に

は、金沢の桜も散つているんじゃないかな。残

念ですが、「お花見コンパ」は欠席とさせてい

ただきます。盛会を祈 ります。

では、また2001年  野沢で会いましょう。

皆さん、心配をおかけしました、高田です。

皆さんの合宿後記を楽しく読ませて貰つていま

す。

まず、加藤さん、病院まで付き添つて貰い、貸

しスキーも返して貰いありがとう。それにして

も、げんきですね。

それから、小山さん、わざわざ長野まで車で送

つていただきありがとう。帰りは眠くありませ

んでしたか。

上村さん、長野まで同行していただきありがと

う。

青柳さん、心配をかけて申し訳ない。他の方も

大変にお世話になりました。改めてお礼を申し

上げます。

左膝の状態は、そんなものです。半ギプスをし

てびつこを引きながら勤務しています。当日は、

長野から新幹線にて東京へ帰り、ホテルに宿泊。

翌日 (28日 )、 東京本社に出社、でもみんな

冷たいのです。実にうれしそうに原因と状況を

聞いてくるのです。昼食会では、俺はゴルフで

やつたことがあるとか、当人の苦労を横に怪我

談義に花が咲く始末。出張の予定を切 り上げ、

その日の内に四国に帰 りました。 29日 に四国

工場産業医の整形外科病院へ行つてMRIを 取

つて貰い、診察を受けましたが、この医者から

して冷たい「年と体重を考えなけりゃいけない

よ。早くゴルフが出来るようになりゃいいだろ

う。装具を作つてやるから当面はそれをつかい

な。」ですつて。これが、ゴルフ仲間の言動で

しょうか。1,2,3,4,5日 と四国に滞在、

5日 のコンペは残念ながら欠席。別のゴルフ仲

間が筋カ トレーニング器具 「ABFLEX」 を

調達して届けてくれました。今日 (6日 )に装

具が出来上がるので、病院に行つて受領、装着

の予定。今週は明日 (7日 )か ら大阪 (7,8,
9日 )、 富山 (9, 10, 11日 )、 金沢 (11
日)、 香川と回らなければいけません、予定は

ゆつくりとしたものを組みました。ただ、 12
日には結婚式の媒酌が有ります。という状況で

す。こういう怪我は良く日にちが薬と言います

が、本当にそのようです。あせらずに、「AB
FLEX」 で筋カ トレーニング (ウ エス トが減

ると説明ビデオは言つています。少し、期待し

ています)を しながら直るのを待ちたいと思い

ます。そして、来年もまた、皆さんとお会いし

たいと思つています。

それから、当日から酒を飲んでいません、飲み

会に行つてもウーロン茶ですませています。ち

ょつと酒に飢えてきた感 じのこのごろです。

以上、お礼と経過報告を兼ねて送信 します。

高田和守

*柴田 勝之   8期
OB会誌を送付いただき有難うございます.

毎号楽しく拝読しております。ホームページの

情報も楽しく拝見しています。

小生、金沢を離れて33年、水戸に居を構えて

20年 になります。50有余年の人生で水戸在住が

最も長くなりました。北園東の田舎ですが、20

年経つと、住めば部で大変良い所です.昨今、

地方にあって国際文化都市と言われています。

さて、30年ぶりにワングルのスキーに家内と

参加する機会を得ました。前日、妙高池ノ平で

スキー大会があり、その足で、飛び入り参加し

たものです.先輩、後輩の面々にお会ういし大

変楽しいスキーでした.その後、 3月 にまた保

田、青柳、森川氏と志賀高原に行く機会があり

、大変良いスキーシーズンだったと思っていま

す。

信州方面でのスキーは20年ぶりでしたが、高

速道路のおかげで時間的に非常に近くなってい

ることが分かったのが収種でした.これを機会

に来年も参加したいと考えております.剛知の
皆さんはどなたか参加しませんか

草々
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